

# 辺野古の海を 埋め立てないで！！



田中正造

足尾銅山鉍毒事件に身を捧げた田中正造氏は  
晩年の日記に こう記したという

「真の文明は 山を荒らさず 川を荒らさず  
村を破らず 人を殺さざるべし」

沖縄県・辺野古で日米両政府によって  
米軍新基地建設が強行されている現在  
私たちはこう付け加えたい

「真の文明は 海を荒らさず」と

**大手ゼネコン 大成建設(株)**は「環境問題の重要性を認識し、環境の保全と創造に積極的に取り組み、自然と人間の共存を目指します」を会社理念としているが、辺野古・大浦湾のかけがえのない珊瑚を踏み潰すコンクリートブロック設置など、環境破壊に深く関わっている。また、キャンプシュワブのゲート前に多くの警備員を派遣し、抗議に集まった県民の声の圧殺にも手を貸している。

**中央開発(株)**は沖縄県民の民意を全く無視して現在強行されている海底ボーリング調査の受注業者。まさに今、彼らが海の破壊を行っている。この調査はカヌーや動力船で抗議行動を行う非暴力の市民を、海上保安庁が暴力的に排除することによって進められている。既に多くのケガ人出て、動力船の転覆事故まで起こっている。

大成建設(株) 関西支店  
大阪府大阪市中央区南船場 1-14-10  
TEL 06-6265-4504

抗議先

中央開発(株) 関西支社  
大阪府吹田市垂水町 3-34-12  
TEL 06-6386-3691 FAX 06-6386-5082

両社は全国各地からの埋め立て工事についての質問要請に対して「お答えする立場にない」として誠意ある対応を一切していない。